



« J'ai cru » :
Être sous le choc d'une
rencontre avec le Dieu
vivant

« C'est pourquoi » :
revisiter le contenu de
notre Foi pour savoir quoi
transmettre

« J'ai parlé » :
franchir le pas et aller
au-devant des enfants
perdus

Festival d'Évangélisation Aïn-Karem

« J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé »

« J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé », voilà le thème du festival d'évangélisation Aïn-Karem qui s'est déroulé du Mardi 23 avril au Samedi 27 avril 2019, dans les paroisses périphériques de Fort-de-France, en Martinique.

Mais qu'est-ce que Aïn-Karem ?

C'est une communauté apostolique née en 1985 dans le Diocèse de Paris, dont le co-fondateur est le père Michel Gitton. Fidèles, laïcs mariés ou non, clercs, ont choisi d'organiser leur vie autour de l'évangélisation, pour annoncer le Christ.

Le concile Vatican II n'a cessé de nous demander (« nous », chaque chrétien, chaque famille, chaque paroisse) d'être fondamentalement missionnaires. Chaque chrétien a été invité à s'engager fermement dans l'évangélisation du monde.

Comment répondre aux pauvretés de ce monde et aux attentes des hommes dans nos lieux de vie, dans notre quotidien ? Comment penser à l'évangélisation de manière nouvelle en Martinique ?

C'est tout à fait naturellement que Mgr David Macaire s'est engagé avec Aïn-Karem et Petite Sœur Françoise dans cet apostolat de rue, permettant ainsi de rappeler le deuxième chantier synodal du Diocèse de Martinique d'ECCLÉSIA'2020 !, la « Conversion de la Pastorale en mission de parvis ».

Près de soixante fidèles venus de toutes les paroisses se sont lancés dans cette grande aventure diocésaine, organisée pour la première fois en Martinique au Foyer Dominique Savio, à Redoute.

Ces baptisés se sont tous sentis appelés à annoncer l'Évangile et à témoigner de la Bonne Nouvelle comme les Apôtres, premiers témoins du Christ, grâce à l'Esprit Saint (Ac 2,1-11) toujours présent.

La bénédiction et le lancement du festival ont eu lieu le 23 avril, à 14 heures, à la Cathédrale Saint-Louis en présence du curé, père J-M. Monconthour.

Durant ce festival, il y a eu des laudes, des oraisons guidées, des enseignements, des échanges. Les après-midis furent consacrés aux pratiques d'évangélisation de rue et de temps d'adoration dans les paroisses de Redoute (Père H. Lafine), Saint-Joseph (Père W. Bannais), Lamentin (Père P. Henderson), Schœlcher (Père F. Gibon) et Cathédrale Saint-Louis.

Les veillées, également temps forts de cet événement, ont livré témoignages, enseignements, intercessions. La Caravane de l'Espoir, les groupes de louanges Source de Vie & Misericordia et M. Icheck, les ont animées avec beaucoup de ferveur.

Aux soixante pionniers de l'évangélisation de rue en Martinique, la communauté Aïn-Karem a rappelé qu'il ne s'agissait pas de convaincre, mais de respecter l'autre et sa liberté, d'annoncer la Bonne Nouvelle en invitant le frère à suivre un chemin où le Christ est présent et nous attend.

Tout ce petit monde s'est donc mis en mouvement avec audace, mais aussi avec beaucoup d'humilité et de confiance. Cette semaine d'évangélisation de rue a été une source de grande joie. Ils sont prêts à recommencer.

Que chacun comprenne que la mission constitue l'Église. Elle nous concerne tous.

Le Christ nous a dit : *allez de toutes les nations, faites des disciples* (Matthieu 28,18-20).

Il appartient donc à chacun de continuer cette mission et de « **Montrer Jésus partout en Martinique** ».

Merci à tous, Curés & Bénévoles

Informations-Rencontres
06 96 43 52 33